

Protégez votre enfant contre la maladie à méningocoque

La méningococcie est une infection rare mais grave causée par une bactérie, le méningocoque. Ses complications peuvent être dévastatrices.

Les enfants de moins de cinq ans sont à plus haut risque d'infection par la maladie à méningocoque.

L'immunisation est le moyen le plus efficace de se protéger.

Les vaccins antiméningococciques font partie du calendrier vaccinal de routine des enfants.

Parlez avec votre médecin, votre infirmier ou infirmière ou votre bureau local de santé publique pour faire vacciner votre enfant contre la maladie à méningocoque.

